

PENGENALAN TERHADAP ADAT ISTIADAT TAIWAN

NEGARA : REPUBLIK KEBANGSAAN CHINA

LUAS WILAYAH : 36,000 km²

JMLH PENDUDUK: ± 23,000,000

IBUKOTA : TAIPEI

BAHASA RESMI : MANDARIN/HOKKIAN/HAKKA

AGAMA : BUDDHA/TAO/KRISTEN/KHATOLIK/ISLAM

TAIWAN ADALAH KEPULAUAN PANJANG DENGAN LUAS WILAYAH ± 3.6 JUTA km² (14,400 sq KM), TERLETAK DIPINGGIR TENGGARA LANDASAN BENUA CHINA, JUGA MERUPAKAN ARUS PERPUTARAN SETIAP TEMPAT DI ASIA UNTUK MASA MENDATANG. IKLIM DIPENGARUHI OLEH ANGIN MUSIM LAUT, PADA MUSIM PANAS BERTIUP ANGIN BARAT SELATAN, MUSIM DINGIN BERTIUP ANGIN UTARA TIMUR; UNTUK KADAR HUJAN, BAGIAN SELATAN TENGAH PADA MUSIM PANAS KADAR HUJAN LEBIH BANYAK, PADA MUSIM DINGIN KADAR HUJAN LEBIH SEDIKIT, PADA BAGIAN UTARA SEPANJANG TAHUN TERDAPAT HUJAN; UNTUK SUHU UDARA, PADA MUSIM PANAS SUHU TERAMAT PANAS, AKAN SERING DITEMUKAN SUHU YG MELEBIHI 35°C, TERKADANG AKAN DITEMUKAN ANGIN TOPAN, DENGAN INI JUGA BERARTI TERJADI PERTUKARAN DAN PENAMBAHAN ANGIN DAN KADAR HUJAN, PADA MUSIM DINGIN SERING DITEMUKAN SUHU DI BAWAH 10°C, DAPAT DITEMUKAN PADA PEGUNUNGAN YG TINGGINYA 3000M DIATAS PERMUKAAN LAUT.

TAIWAN MENGGUNAKAN KALENDER TGLAN CINA, DITENGAH MASYARAKAT TRADISIONAL, PENDUDUK YANG ADA SEBAGIAN BESAR LEBIH SUKA MENGGUNAKAN KALENDER PENGHITUNGAN CINA, DAN JUGA DENGAN KALENDER INI MEREKA MEMPERHITUNGAN HARI PERINGATAN YG ADA. WALAUPUN DARI TAHUN 1912 MULAI MENGGUNAKAN KALENDER YG BIASA DIPERGUNAKAN OLEH SELURUH DUNIA MENJADI KALENDER NEGARA, TETAPI PADA DASARNYA PENDUDUK YG ADA MASIH SAJA BIASA MENGGUNAKAN KALENDER PERHITUNGAN CINA, KEBIASAAN MENGGUNAKAN DUA MACAM KALENDER INI DALAM KEHIDUPAN SEHARI2PUN JUGA SUDAH TERBIASA. SEKARANG DAPAT DIMULAI DARI PENJELASAN HARI PERINGATAN YG MENDASAR—UNTUK LEBIH MENGENAL NEGARA TAIWAN.

◆ TAHUN BARU PERHITUNGAN KALENDER CINA PADA BULAN 1 TGL 1

INI ADALAH TAHUN BARU HARI PERTAMA, SETIAP ORANG AKAN MEMAKAI BAJU BARU, MELAMBANGKAN PADA 1 TAHUN INI AKAN DIBERKAHI DENGAN HARAPAN2 YG BARU, DAN MEMOHON SUKSES DALAM SEGALA HAL. UNTUK MEMOHON DITAHUN YG BARU AKAN LANCAR2 SAJA, PADA HARI INI JG BANYAK SEKALI HAL2 YG HARUS DIPANTANG, MISALNYA TIDAK BOLEH MENYAPU, TIDAK BOLEH BUANG SAMPAH, TIDAK BOLEH SEMBARANG BERBICARA, TIDAK BOLEH MEMECAHKAN PIRING, MANGKOK, DLL.

◆ YUAN XIAO JIE - - PADA PERHITUNGAN KALENDER CINA BULAN 1 TGL 15

MAKAN ONDE ADALAH SALAH SATU ADAT PENTING DALAM HARI RAYA YUAN XIAO JIE, ONDE YG BULAT2&LEMBUT2, DENGAN HARAPAN SETIAP RUMAH BISA BERSATU.

DILUAR ITU JUGA BISA BERMAIN LAMPION, MENIKMATI LAMPU LAMPION, BERMAIN TEBAKAN, DAN ACARA LAIN2NYA.

◆ HARI RAYA CENG BENG - - PADA KALENDER BIASA BULAN 4 TGL 5

UNTUK MENGENANG PARA PENDADULU YG SUDAH TIADA. SETIAP TAHUN PADA HARI INI, ORANG2 BISA MENYIAPKAN BARANG2 UNTUK SEMBAHYANG, BUNGA, UANG KERTAS DAN PERGI KE MAKAM UNTUK SEMBAHYANG.

◆ **TUAN WU JIE - - - PADA KALENDER CINA BULAN 5 TGL 5**

TUAN WU JIE ,TAHUN BARU, DAN HARI RAYA MAKAN KUE BULAN , KE 3 HARI RAYA INI MERUPAKAN HARI RAYA TERPENTING DI TAIWAN. SETIAP RUMAH BISA GANTUNG SATU BARANG YG BERUPA JIMAT DIPINTU UNTUK MENGHINDARI HAL2 YG TIDAK BAIK , SUNGAI2 YG BERADA DISETIAP TEMPAT BISA MENGADAKAN PERLOMBAAN MENDAYUNG SAMPAN , DAN BACANG MERUPAKAN SUATU SYMBOL MAKANAN . MENURUT CERITA YG ADA , KALAU MEMINUM AIR SUMUR PADA SIANG HARI TUAN WU JIE BISA MENYEMBUHKAN PENYAKIT, DISAMPING ITU JUGA TEPAT PADASIANG HARI KALAU DIADAKAN PERCOBAAN KALAU TELUR BISA BERDIRI TEGAK, ITU MENUNJUKKAN PADA TAHUN INI BISA MENDAPAT KEBERUNTUNGAN.

◆ **CUNG YUAN JIE - -PADA PERHITUNGAN CINA BULAN 7 TGL 15**

PADA PERHITUNGAN CINA DAN TRADISI CINA BULAN 7 BIASANYA DISEBUT DENGAN BULAN HANTU, MENURUT LEGENDA PADA WAKTU INI ARWAH2 SEMUANYA MENINGGALKAN TEMPAT MEREKA DAN KEMBALI KEALAM MANUSIA, DENGAN INI, PADA BULAN INI BANYAK SEKALI PANTANGAN2 YANG HARUS DIPATUHI, MISALNYA TIDAK BOLEH BERPERGIAN TERLALU JAUH, TIDAK BOLEH BERMAIN DEKAT DENGAN AIR, TIDAK BOLEH MELAKSANAKAN ACARA PERNIKAHAN, DLL.

DAN ORANG2 DEMI MEMBANTU PARA ARWAH2 YG GENTAYANGAN BISA TERLEPAS DAN REINKARNASI , MAKA DARI BULAN 7 TGL 1(KALENDER CINA) DISETIAP TEMPAT AKAN DIADAKAN SEMBAHYANG, MENYIAPKAN PERSEMBAHAN YG MERIAH AGAR PARA ARWAH2 BISA MENIKMATI PERSEMBAHAN TSB, JADI PADA TGL 15 BULAN 7 MERUPAKAN HARI PERSEMBAHAN YG SANGAT MERIAH.

◆ **HARI RAYA MAKAN KUE BULAN - -PADA PERHITUNGAN CINA BULAN 8 TGL 15**

ORANG2 TAIWAN PADA HARI RAYA INI ADA KEBIASAAN UNTUK MEMBERIKAN BINGKISAN, SALAH SATU YG MENJADI SYMBOL UTAMA ADALAH KUE BULAN DAN JERUK BALI. DAN PADA MALAM HARINYA DISETIAP RUMAH2 AKAN MENGADAKAN BBQ BERSAMA DENGAN KELUARGA2 DAN TEMAN2 SAMBIL MENIKMATI BULAN PURNAMA, DAN BERMAIN KEMBANG API. PADA HARI RAYA INI JUGA MELAMBANGKAN KEHARMONISAN KELUARGA, DARI DAHULU KALA SAMPAI SEKARANG HARI RAYA INI SANGAT DISENANGI DAN DIPERHATIKAN OLEH ORANG2.

◆ **MALAM TAHUN BARU –PADA PERHITUNGAN CINA BULAN 12 TGL 1**

MALAM TAHUN BARU MERUPAKAN HARI TERAKHIR DALAM SATU TAHUN, JUGA MERUPAKAN SALAH SATU HARI RAYA TERPENTING DALAM ADAT MASYARAKAT TAIWAN, DAN MEREKA AKAN MEMPERSIAPKAN PERSEMBAHAN YANG SANGAT MERIAH UNTUK SEMBAHYANG PARA DEWA–DEWIDAN PARA LELUHUR, JUGA UNTUK MENGUCAP SYUKUR TERHADAP DEWA KARENA SUDAH MEMBERIKAN PERLINDUNGAN SELAMA SATU TAHUN INI.

DIPINTU, JENDELA, DAN DITEMPAT2LAINNYA AKAN DITEMPEL KERTAS YG BERTULISKAN KATA2 YG BAIK , DENGAN SUASANA YG BAIK MENYAMBUT TAHUN YG BARU. KELUARGA YANG BERADA JAUH DARI RUMAH PUN AKAN BERUSAHA UNTUK PULANG KERUMAH BERKUMPUL DENGAN KELUARGA, KALAU PUN ADA YG TIDAK BISA KEMBALI BERKUMPUL, PADA SAAT ACARA MAKAN MALAM KELUARGA YANG ADA JUGA HARUS MENYIAPKAN MANGKOK DAN SUMPIT UNTUK MEREKA, INI MUNUNJUKAN SATU KELUARGA SUDAH BERKUMPUL. SATELAH MAKAN MALAM ADALAH SAAT2 YG PALING DINANTIKAN OLEH ANAK2 UNTUK MENDAPATKAN ANGPAO DARI PENDAHULU. SEBAGIAN BESAR ORANG BISA BERGADANG PADA MALAM INI, KARENA MENURUT CERITA YG ADA ORANG YG BISA BERJAGA PALING MALAM MAKA MEREKA BISA MEMBUAT PAHALA KEPADA ORANG TUANYA AGAR BISA PANJANG UMUR, MAKA DARI ITU SELURUH ANGGOTA KELUARGA AKAN MEGGUNAKAN KESEMPATAN BERBINCANG2 DAN BERMAIN UNTUK BERGADANG&BERBUAT PAHALA, DISAMPING ITU JUGA SAMBIL MENYAMBUT DATANGNYA TAHUN YG BARU.